

F R E U N D E D E R S C H U L E L A N D S E E

Protokoll zur 8. (127.) Ausschusssitzung am 9. Februar 2017

Obmann Michael Zabel eröffnet um 19:05 Uhr die 8. (127.) Ausschusssitzung. Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und verliest die Tagesordnungspunkte.

Anwesend sind: Michael Zabel, Edith Fuchs, Richard Fuchs, Mariella Heissenberger, Bernhard Reisner, Wolfgang Schrey, Margareta Schunerits, Karl Schwarz, Rita Schwarz, Karin Stifter, Hermann Stocker

Entschuldigt sind: Roland Feldinger, Patrick Fuchs (Nr. 51), Patrick Fuchs (Nr. 197), Philipp Fuchs, Günther Reisner, Peter Renner, Jürgen Ringhofer, Konrad Schrey, Oskar Schunerits, Ewald Wunsch, Viktoria Zabel, Franz Zethofer

Es stehen folgende Punkte auf der Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Verlesung der Tagesordnungspunkte
3. Protokoll der letzten Ausschusssitzung
4. Änderungen Vorstand (Kassier, Obmannstellvertreter)
5. Vorbereitung Jahreshauptversammlung
6. Bautätigkeiten
7. Offene Punkte der ToDo-Liste
8. Allfälliges

zu 3. Schriftführer Bernhard Reisner verliest das Protokoll der letzten Ausschusssitzung vom 3. November 2016. Es wird einstimmig angenommen.

zu 4. Änderungen Vorstand

- Kassier Oskar Schunerits hat bereits Mitte 2016 seinen Rücktritt als Kassier per Ende 2016 angekündigt.
- es konnte nunmehr folgende Lösung gefunden werden: Peter Renner übernimmt die Funktion des Kassiers, dafür wird Hermann Stocker die Funktion des Obmannstellvertreters übernehmen
- Das Konto des Vereins bleibt weiterhin bei der Raika Mannersdorf. Anita Schunerits hat sich bereit erklärt, allfällige Bargeldbewegungen (z.B. Besorgung Wechselgeld) zu erledigen.
- Die offizielle Bestellung der Funktionen wird ein Tagesordnungspunkt bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung sein
- Peter Renner und Obmann Michael Zabel haben im Vorfeld der Sitzung Oskar Schunerits besucht. Es wurden alle Unterlagen übergeben.
- Michael Zabel möchte im Rahmen der Jahreshauptversammlung Oskar Schunerits für seine langjährige Tätigkeit als Kassier danken und wird dazu auch ein Geschenk besorgen.
- Da sowohl Oskar Schunerits als auch Peter Renner für die heutige Sitzung entschuldigt sind, gibt Michael Zabel den Kassastand von € 30.622,01 bekannt. Die Subvention der Burgenländischen Landesregierung von € 3.000 wurde über die Gemeinde Markt St. Martin als sogenannte Bedarfzuweisung überwiesen.

zu 5. Vorbereitung Jahreshauptversammlung

- Termin ist Sonntag, 5. März 2017, Beginn ist um 13:30 Uhr
- Schriftführer Bernhard Reisner hat den Entwurf für die Einladung vorbereitet. Dieser wird besprochen und fertig gestellt.
- Die Verteilung der Einladungen in Landsee übernimmt Obmann Michael Zabel
- Die Verteilung an die auswärtigen Mitglieder wird von Schriftführer Bernhard Reisner erledigt
- Michael Zabel übergibt an Bernhard Reisner eine aktuelle Mitgliederliste
- Im Rahmen der Jahreshauptversammlung werden Getränke sowie Kaffee und Kuchen angeboten
- Hermann Stocker wird dafür sorgen, dass genügend Getränke vorhanden sind (am Tag davor ist die Jahreshauptversammlung der Abwassergenossenschaft, auch dafür werden Getränke benötigt)
- Michael Zabel besorgt Kaffee, Edith Fuchs wird einen Kuchen bringen.
- Das Wechselgeld wird von Michael Zabel besorgt

zu 6. Bautätigkeiten

- Obmann Michael Zabel hat vor 3 Tagen wegen der Verputzarbeiten mit Zoltan (ungarische Baufirma) gesprochen. Das Angebot für die Verputzarbeiten, inkl. Einputzen der beiden Türstöcke sowie dem Verschließen der Löcher beträgt € 5.500
- Auch mit Elektrikern (Siegfried Bäck und Erwin Amminger, eh. Kollege von Philipp Fuchs) wurde der Raum besichtigt.
 - Über die Hauptleitung kommen 50 Ampere ins Gebäude, welche auf die ganzen Räume verteilt werden müssen. Das bedeutet, dass wir mit der vorhanden Leistung auskommen müssen. Bei hoher Belastung (z.B. Schnittelessen der Feuerwehr) gab es schon das eine oder andere Mal Probleme.
 - Die Anwesenden einigen sich, zunächst die Leitungen im Raum zu verlegen und eine allfällige Verstärkung der Hauptleitung unabhängig davon zu einem späteren Zeitpunkt zu machen.
 - Die elektrischen Arbeiten werden Erwin Amminger sowie Philipp und Richard Fuchs durchführen.
 - Es gibt noch eine kurze Diskussion wegen der Dosen im Zusammenhang mit der Putzstärke. Eine erprobte Möglichkeit ist, die Schläuche mitzuverputzen und herausstehen zu lassen und danach mittels Diamant-Dosenbohrer die Dosen zu setzen.
 - Wolfgang Schrey berichtet, dass er etliches Elektromaterial zu Hause hat. Michael Zabel bittet ihn und auch andere, die zu Hause nicht mehr benötigtes Elektromaterial haben, dieses in der Schule zu deponieren.
 - Die Elektrikerarbeiten werden für 11. März terminisiert.
- Vor dem Verputzen wird Michael Zabel noch ein Dichtmittel als Horizontalsperre einbringen. Er kann dieses günstig über das Internet besorgen. Die Kosten werden zwischen 800 und 1.000 Euro betragen.
- Michael Zabel berichtet, was nach dem Verputzen für die Fertigstellung des Raumes noch benötigt wird: 2 (100-er) Türen, Installationen (Heizkörper etc.), Estrich, Fliesen, Malen, Decke, Lampen, Möbeln
- Richard Fuchs fragt betreffend Lüftung: Es wird eine Öffnung für einen Dunstabzug vorgesehen. Weiters wird geprüft, ob man den Dunstabzug an die vorhandene Lüftungsanlage anhängen kann.

zu 7. Offene Punkte der ToDo-Liste

- Die Liste wird durchgegangen. Nachfolgend die wichtigsten Punkte.
- Die Holzkiste zur Aufbewahrung des großen Zeltes wird nunmehr durch Günther Reisner angefertigt.
- Bernhard Reisner hat Preise für einen 40' Seecontainer angefragt. Wir müssen mit Kosten von etwa € 2.000 rechnen. Dazu kommen noch die Kosten für den Transport (mind. € 500, falls wir keinen „Gratis-Frächter“ auftreiben können). In einer Diskussion wird bewusst, dass noch der konkrete Platzbedarf (was soll reinkommen?) geklärt werden muss (auch für andere Vereine bzw. die Feuerwehr). Michael Zabel wird sich weiters wegen einer Aufstellbewilligung erkundigen.

zu 8. Allfälliges

- Bernhard Reisner berichtet über die Initiative zur Findung eines neuen Getränkehändlers. Unser bisheriger Lieferant Steyrer aus Weppersdorf hat mit 1. Dezember seinen Betrieb geschlossen. Es gab eine Besprechung mit Vertretern aller Landseer Veranstalter. 5 Getränkehändler wurden angefragt. Diese werden in den nächsten Tagen bzw. Wochen konkrete Angebote schicken. Die Fa. Glatz-Wieder, welche das Equipment von Steyrer übernommen hat, hat telefonisch angekündigt, die Steyrer-Konditionen im Wesentlichen zu belassen.
- Mariella Heissenberger informiert, dass die Jugend überlegt, einen Beachvolleyballplatz (Sand) neben dem Sportplatz zu errichten. Die Anwesenden geben zu bedenken, dass bei Konkretisierung dieser Idee das Thema Pflege unbedingt bedacht werden muss.

Obmann Michael Zabel schließt um 20:20 Uhr die 8. (127.) Ausschusssitzung.

Der Obmann

Der Schriftführer